

令和4年2月8日

レジェンダ グループ代表 藤波 達雄

弊社従業員の新型コロナウイルス感染につきまして

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて標記の件、弊グループに勤務する従業員2名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、お知らせいたします。当該従業員は、それぞれ体調不良に伴うPCR検査を行った結果、2月5日ならびに2月7日に陽性であることが判明いたしました。なお、両名の体調不良の間に相関関係はなく、またグループ内の他従業員への影響もないと保健所からご説明を受けております。引き続き、医療機関ならびに保健所の指示に従って治療・対応を継続してまいります。

なお、既にご案内申し上げます通り、私どもでは、同感染症への感染リスク対策として、以下を実施しております。

- ・全面的な在宅勤務体制の継続（オフィス出勤は事業、業務継続の観点から必要最小限に限定）
- ・オフィス出勤時の時差通勤等による通勤混雑の回避
- ・オフィス内での感染予防行動の徹底（マスク着用、手指消毒等による衛生管理）
- ・全社総会をはじめとする社内ミーティングのWebサービス等によるオンライン化
- ・契約書等の電子署名化推進

今後も、弊グループに勤務しております従業員の感染リスクを排除し、お取引先各社様へのサービスを安定・継続して提供する責任を果たすために、感染予防行動を徹底してまいります。

引き続き、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以 上